



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願いします。

日頃より、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

寒さが厳しくなってきました。校庭の樹木も色づきましたが、先日の強い風でたくさんの葉が落ちてしまい、また落ち葉掃きの時期がやってきました。

現在、インフルエンザやアデノウイルスの感染症が流行しているようです。本校では、まだまだ流行しているという状況ではありませんが、今後注意していかなければならないと感じています。

学校では、感染症への対策として、次のような取組を行います。

- ・「うがいや手洗い」の励行
- ・教室の換気
- ・マスクの着用（必要に応じて）

ご家庭でも、引き続きお子様の体調管理に努めるようお願いいたします。

資源物回収に、ご協力をお願いします！

12月9日（土）に、PTA資源物回収を行います。午前9時から搬入を開始します。

地域の皆様から、少しでもご協力をいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。
回収品目については、下記のとおりになります。

- ①紙類について → ダンボール・新聞紙・雑誌類・紙の菓子箱など
※ひもではばって出してください。
- ②瓶類について → ビール瓶（地ビール瓶は除きます）・一升瓶
- ③缶類について → アルミ缶・スチール缶

・アルミ缶は、必ずつぶして出すようにお願いします。
(この写真を参考にしてください。)



- ・アルミ缶とスチール缶は、別々の袋に入れてください。
- ・たばこの吸い殻等が、缶の中に入っていないようにお願いします。
- ※布は回収しませんので、出さないようにお願いします。

【12月の学習目標】今までの学習を振り返ろう。

【12月の生活目標】学校をきれいにしよう。

学校行事あれこれ クリーンデイを行いました

11月15日（水）に、クリーンデイという学校行事を行いました。

この行事は、校舎内外の清掃活動を教職員や児童で行うことで、学校に対する感謝の気持ちを育むことを目指しています。

当日は、縦割り班ごとに分かれて、校庭の落ち葉拾いを中心に活動しました。活動中、児童同士で協力して清掃に取り組む姿が、あちこちで見られました。全員でがんばったので、たくさんの落ち葉を集めることができました。



個人懇談について

11月17日（金）から27日（月）まで、希望された保護者の方を対象として、個人懇談を実施しました。学校にとっては貴重な機会となりました。ありがとうございました。

今後も、ご相談したいことなどがある場合には、学校までご連絡ください。

縦割り班遊びを行いました

11月22日（水）のふれあいタイムの時間に、縦割り班遊びを行いました。

縦割り班の6年生が中心となって遊びの内容を決めて、校庭や体育館で楽しく遊びました。1年生から6年生が縦割り班に分かれて同じ遊びをするわけですが、遊びの中で下級生を気遣う様子が見られ、「学年を越えた縦のつながり」を感じた時間になりました。異学年での交流により、誰とでも仲良くできるような力を身につけてほしいと思います。



研究授業を行いました

11月6日（月）に、県教育委員会から3名の先生方をお招きして、6年生の国語科の研究授業を行いました。実践した授業をもとに教員が協議を行い、お招きした先生方に指導助言をいただきました。

授業では、6年生の児童が、自分の調べたことをもとに友達と積極的に意見を交換し合う様子が見られました。



本校では、環境整備や学習支援など、「できるときに、できることを」していただけるボランティアの方を募集しています。ご協力いただける場合には学校までご連絡ください。よろしくお願いします。

本校の電話番号 56-2431